NY

318 P NP DM251
Projet de parc éolien Saint-Cyprien à Saint-Cyprien-de-Napierville
6211-24-075

Projet éolien de KSE

À St-Cyprien-de-Napierville

Mémoire de : Lee-Anne Lesage

Dans le cadre des Audiences du Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE)

Juin 2015

Mon nom est Lee-Anne Lesage, j'ai 19 ans et je suis étudiante à l'université. J'ai été très impliquée dans les cadets où j'y ai d'ailleurs gagné plusieurs médailles. Je suis une jeune femme très sportive, et pour moi, un environnement sain est une grande priorité.

Je prends le plus grand soin de ma santé. J'ai d'ailleurs reçu deux fois le prix du Colonel Perron pour la Cadette la plus en forme. J'aime l'air de la campagne et sa tranquillité, je crois que c'est ce qui définit le mieux un environnement sain. Je ne crois pas qu'un bruit sourd avec des « woussssh » constants et des ombres mouvantes créant un effet stroboscopique fasse partie de cet idéal. La campagne rapetisse de plus en plus. Les terres disparaissent. Si ça continue comme ça, où faudra-t-il aller pour avoir la sainte paix dans l'avenir? Où faudra-t-il aller pour arriver à se ressourcer et faire le vide?

Mon père est malade, mais on ne sait pas encore ce qu'il a. Il est pris d'étourdissements et de faiblesses, qui lui font perdre connaissance régulièrement. La seule façon qu'il arrive à se contrôler, c'est en restant le plus calme possible. Étant un homme nerveux, c'est difficile pour lui. Je m'inquiète pour sa santé si les éoliennes devaient être installées en face de chez nous (nous allons déménager bientôt dans le Je ne crois pas que ça soit bon pour lui. Même s'il ne devait rester qu'un an dans cette maison en face des éoliennes, j'ai bien peur des répercussions qu'auraient ces monstres de fer sur lui. Mon père est un homme bon, et j'ai encore besoin de lui, je n'ai que 19 ans.

Je crois que le coup d'œil de la région sera pollué par les éoliennes. Nous qui avons une faune et une flore aussi riche, en vivant dans le sud du Québec, le point culminant qu'on y verrait le jour avec le parc, c'est des éoliennes blanches qui tournent et la nuit des petites lumières qui flashent continuellement, pas très agréable! Je vois déjà le résultat à St-Rémi, et personnellement, je ne trouve pas ça beau du tout.

Je n'ai pas encore de compte d'Hydro-Québec à payer, puisque je vis chez mes parents, mais je suis de plus en plus inquiète du prix que j'aurai à payer mon électricité quand j'aurai ma propre demeure. Le fait que la société d'état pousse cette énergie dite verte, alors qu'on en a pas besoin, me met hors de moi. Surtout qu'il a été mentionné en commission d'enquête que le citoyen normal était celui qui épongerait le déficit provoqué par le secteur éolien en subissant des hausses régulières dans le taux auquel il achète son énergie.

Voilà pourquoi je suis totalement contre ce projet et que je souhaite de tout cœur qu'il ne voie pas le jour. Lee-Anne Leoage

Merci de l'attention accordée.

Lee-Anne Lesage